
4 Pièces

86 m²

Réf. PO1-1991

980 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Découvrez ce bel  appartement,  entièrement repensé et  rénové par  un

architecte,  offrant  des  finitions  de  qualité  et  un  design  contemporain.

Situé  au  premier  étage  d'un  immeuble  en  angle,  avec  ascenseur,  ce

bien  propose un  espace de vie  spacieux  et  lumineux  de  37 m².  Vous

serez  séduit  par  son  double  séjour  élégant  avec  une  salle  à  manger

conviviale  et  une  cuisine  ouverte  aux  lignes  épurées  et  modernes.

L'espace  nuit,  pensé  pour  votre  confort,  comprend  deux  grandes

chambres ainsi qu'une salle de bain aux matériaux élégants . Un toilette

invité vient compléter ce bien .Situé dans un quartier ...

Discover  this  beautiful  apartment,  completely  redesigned  and  renovated  by  an

architect, offering high-quality finishes and a contemporary design. Located on the

first floor of a corner building with an elevator, this property boasts a spacious and

bright  37  m²  living  area.  You  will  be  charmed  by  its  elegant  double  living  room

featuring a cozy dining area and an open-plan kitchen with sleek and modern lines.

The  night  area,  designed  for  your  comfort,  includes  two  large  bedrooms  and  a

bathroom with elegant materials. A guest toilet completes this property.Situated in a

sought-after ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME
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